



★★ 節 分 ★★

2月3日は節分です。暦の上では春と冬を分ける立春の前日をさします。その年の年男、年女が豆をまき、無病息災を願います。

デイサービス・グループホーム・ショートステイでも合同で豆まきをしました。

まずは壇上に辰年の皆さんに集まつていただき、春の訪れを祝う口上を述べて頂きました。すると鬼が登場！

すかさず豆を投げる年男・年女の皆さん。これは強烈！！

他の利用者様も紅白のボールで援護します。これには鬼もたじたじ。泣き顔で土下座し逃げ出しました。縁起のいい鬼退治に皆さん笑顔で今年のスタートを切りました！



○ デイケア



1月16日、時津東保育園との交流会があり、かわいい踊りを披露して頂きました。その後は、園児との手遊びを行い、楽しい時間を過ごされました。かわいい園児の姿に、みんな目尻が下がりっぱなしでした。



2月22日に消防訓練を行いました。火元は厨房を想定して、初期消火・通報・避難と訓練を行いました。スタッフと利用者共に避難経路や、避難方法を再確認して無事に終わりました。



○ティサービス



寒い毎日が続く中に晴れ間が顔を出した2月16日、野母崎へドライブしました。お目当ての水仙はちょっとピークを過ぎていましたが、いろんな春の花が顔を出していました。

次に訪れた亜熱帯植物園では素敵なエピソードが…ここは駐車場から館内までかなりの坂道があるので、送迎の係員さんが玄関まで送って下さいました。受付の方からは「いつでも玄関に車を付けて下さって結構ですよ」と。チョットした心遣いに嬉しくなりました。シーズンオフで閑散としていた館内ですが人の温かさに触れた素敵な時間でした。帰りは雲仙、天草を眺めつつ茂木経由で帰ってきました。

○グループホーム



1月30日に長崎ランタン祭りを見学に行ってきました。

皆さん、お気に入りのオブジェの前で、笑顔で写真に納まっていらっしゃいました。お天氣にも恵まれ、皆さん、大変喜ばれていました。

○ショートステイ

2月12日(日) 長崎漁港近辺までドライブに行ってきました。

ちょっとだけ風が冷たかったですが、いい天気にも恵まれ気分転換にちょうど良かったようです。

暖かくなったらどこに行こうか、これからも楽しみです。

